

Sehr geehrte Damen und Herren,

von vielen von Ihnen sicherlich schon erwartet, möchten wir Ihnen hiermit den Termin für die nächste eHealth Conference unserer Konferenzreihe mitteilen:

Die eHealth Conference 2012 findet am 05. und 06. Juni 2012 im Congress Center Saar (CCS) in Saarbrücken statt.

Diese siebte eHealth Konferenz wird 2012 wieder gemeinsam vom Bundesministerium für Gesundheit (BMG) und der Gesellschaft für Versicherungswissenschaft und -gestaltung e.V. (GVG) getragen. Gastgeber ist traditionsgemäß das Bundesland, das den Vorsitz in der Gesundheitsministerkonferenz (GMK) hat: In 2012 das Saarland.

BMG, Saarland und GVG als Veranstalter dieser Konferenz stellen die Konferenz in 2012 unter das Thema Möglichkeiten für eine bessere Versorgung der Bürger(innen) / Patient(inn)en durch den Einsatz moderner IT im Gesundheitswesen - lassen Sie sich überraschen.

In den nächsten Monaten werden wir Sie gerne über das Programm und alle weiteren Details der Konferenz informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr eHealth-Conference Team

Wenn Sie diesen Newsletter zukünftig nicht mehr erhalten möchten, senden Sie uns bitte eine Nachricht an ehealth@gvg.org.

© 2011, Gesellschaft für Versicherungswissenschaft und -gestaltung e.V.

Besuchen Sie uns im Internet: <http://www.ehealth.gvg.org>

Impressum: http://gvg.org/cgi-bin/render.cgi? cms_page=impressum